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今月の聖句 
「狭い門からはいれ。滅びにいたる門は大きく、その道は広 

い。そして、そこからはいって行く者が多い、命にいたる門は 

狭く、その道は細い。そしてそれを見いだす者が少ない。」 

                マタイ福音書 ７：１３－１４  

い門から入れ 
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会   長  島田 恒 

直前会長  都筑省三 

副 会 長  羽太英樹・堤 清   

書   記  桑野友子・福原吉孝  

会   計  羽太英樹  

監   事  田舍庸男 

連絡主事  藤田良祐 

六甲部   上野恭男（部長）・加輪上敏彦（事務局長） 

柏原佳子（書記）・桑野友子（会計） 

           

「社会に発信するワイズ」    

会長 島田 恒 

わが国社会は沢山の課題を抱えています。

戦後の復興を目指してわれわれは経済拡

大に注力し、経済大国になるという成果を

あげました。反面、目に見えるものの豊かさ

に対して、目に見えないものの大切さを看過してきたのかもしれ

ません。東日本大震災もきっかけに、社会や人間の向かうべき

方向修正に気づきが生まれだしているのかもしれません。 

このような社会環境にあって、みんなの領域を行政に丸投げす

ることなく、市民が自主的に役割を担うという市民社会が期待

されています。その活動を第一義的に担う組織こそ NPO（非

営利組織）に他なりません。NPO は本来、自らのミッション（使

命）に基づいて社会を変革し人間のあり方を変革していく組織

です。わが国社会に欠落しがちな価値観（社会はどうあるべき

か、人間はどうあるべきか）を提出し、それに共感する仲間の絆

を強くして活き活きと活動していく組織です。 

そうとすれば、芦屋クラブも小さな力であっても社会に価値観を

提出し、実践的貢献を通して仲間としての絆が強められ、深

いところに根ざす喜びと楽しさがクラブのなかに実現できると考

えるのです。「奉仕する共同体」を主題として、みんなで前向き

に新年度をスタートしていきたいと思います。よろしくお願い申し

上げます。 

             6 月例会出席表          

第１例会出席者 

メンバー   １１名 

ビジター     名 

ゲスト      名 

メネット     名 

合 計   １１名 

例会出席率 

出席者   １１名 

メｲｸｱップ 名 

合  計   １１名 

在籍者    １７名 

（内広義会員 １名） 

出席率   68.8 ％ 

ＢＦ切手    （累計） 

    ０gm  （28ｇｍ） 

 

ニコニコ    (累計) 

4,950 円 

（163,243 円） 

主   題 
国際協会会長   「世を照らす光となろう」 

Philip Mathai（インド）    “Be the light of the world” 
アジア地域会長    「歳月 Y's をワイズ (賢者 ) にする」

Oliver Wu（台湾）      “Years bring wisdom” 
西日本区理事     「先頭に立ってワイズの光を輝かそう 

成瀬 晃三           クラブで、地域で、国際社会で」 
        “Let Y'smen Light Shine before Others, 

in the club, in the community, in the world” 
六甲部部長       「柔軟な創造で愚直に積極的な 

上野 恭男           ワイズライフライフを楽しもう」 
        ‘With the heart filled with creative evolution. 

 Let us enjoy Y’s life. Faithfully and constructively !’ 

芦屋クラブ会長     「奉仕する共同体」 
島田 恒      ‘Serving Community with YMCA’ 
  

 

７月第１例会プログラム 

と き：  ２０１２年７月１８日(水) 19：00～21：00 

と こ ろ：  芦屋市民センター ２０３号室 

司 会：  田舎庸男    

受  付：  羽太英樹メン・藤田良祐連絡主事 
 
１．開会点鐘  島田 恒会長 

２．クラブソング斉唱  一同 

３．聖書朗読  羽太英樹メン 

４．役員交代式 （六甲部部長立会い） 

            都筑直前会長→島田会長 

５・食前感謝 藤川晃成メン      

６．食事・歓談 

７．部長公式訪問挨拶        上野六甲部部長 

８．会長キック・オフ・スピーチ      島田会長 

９．みどり基金贈呈⇒大澤メン    島田会長 

10． 1）第２例会議事録の承認   島田会長 

2）事業委員報告・その他    各委員＆メンバー 

11．ＹＭＣＡニュース            藤田良祐連絡主事 

12．ニコニコ献金報告         福原吉孝メン  

13．誕生祝い              島田会長 

         都筑メン、羽太メン・メネット 

14．閉会点鐘             島田会長 

 

ＡＤＤＲＥＳＳ：  WATANABE, Toichirou, 2-5-26  NIGAWA-TAKAMARU,  TAKARAZUKA  

665-0063, JAPAN      

 ｈｔｔｐ；／／ｗｗｗ．ｋｏｂｅｙｍｃａ．ｏｒ．ｊｐ／ｙｓ／ａｓｈｉｙａ／     ＴＥＬ・ＦＡＸ： 

0798-53-6112 

 

 

 

“To acknow ledge  the d u ty  t ha t  accompan i es  every  r ig h t ”  

Ａｆｆ ｉ ｌ ｉ ａ ｔｅｄ  ｗｉｔｈ  ｔｈｅ  Iｎｔｅｒｎａｔ ｉｏｎａ ｌ  Assoc i a t i o n  ｏｆ  Y ’s  Ｍｅｎ ’ｓC ｌ ｕｂｓ  

 

 

 

Address ： Hisashi Shimada  〒659-0093  3-13, Sendo-cho, Ashiya, Hyogo, JAPAN 

Mail ： freedomism@nifty.com   Phone ：  0797-38-4936   

URL ： http://www.kobeymca.org/kobe_ymca/ys/ashiya.html  

 

ＴＨＥ Ｙ’Ｓ ＭＥＮ’Ｓ ＣＬＵＢ ＯＦ ＡＳＨＩＹＡ 

 

Ｃｈａｒｔｅｒｅｄ Ａｐｒｉｌ 11．1998 

mailto:freedomism@nifty.com
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６月第1例会報告 

日 時： ６月２０日（水）19時～21時15分 

場 所： ホテル竹園 

司 会： 井上雅司 

出席者（敬称略）： 井上、上野、柏原、桑野、島田、都筑、

羽太、福原、藤川、堀江、藤田連絡主事 （１１名） 

 

６月例会は２０１１～２０１２年度最終の例会。当月の主たる

内容は毎年恒例の「この 1 年を振り返って」の報告である。出

席者の発言内容は別掲の通りであるが、飯田義雄メンを偲ぶ

思いが多くの皆様からよせられた。

出席者の発言の最期に都筑会

長から芦屋クラブのこの 1 年の活

動に対して西日本区より「交流

推進賞」「ＥＭＣ  ９０％（出席

率）達成賞」を受賞した旨の報

告があった。都筑会長のもと会員

各位の活動の結果でありクラブと

して誇るべきことと思います。 

来年度は芦屋クラブ創設１５周

年の節目の年となり、島田次期

会長より開催予定日（４月２１日

（日））、場所（講演会をラポルテホール、祝会をホテル竹園芦

屋を予定）など概略について説明があった。 

終わりに、都筑会長お疲れ様でした。        井上雅司 

 

この1年の振返り－新しい１年への想い 

◇ クラブチャーターを４月に終え、１４年前の今頃は大忙し、

新しい芦屋クラブの前途に希望をもってキラキラ輝いた目で前

を見つめていました。いま、チャーターメンバーは３人、年月が経

ったことをその目が見つめています。          上野恭男 

 

◇ ＥＭＣ事業委員として、２年連続の「ＥＭＣ９０％達成賞」

を受賞し皆様のご協力に感謝申し上げます。細かい月次、累

計のデーターをとっておりましたが途中で止めたため最終の出席

率をお知らせできないことをお詫び申し上げます。昨年、今年

と新しいお仲間が入会頂き、どなたかがお話されましたが新し

い息吹き吹き込まれ、更に楽しいワイズになることと思います。 

飯田義雄メンの急逝の驚き、残念に思い、改めてご冥福をお

祈りいたします。来年度は 15 周年、芦屋クラブの飛躍の年に

なればいいなと念じてます。              井上雅司 

 

◇ 「不思議の国のアリス」が、もし、好奇心を持ってウサギの

後を追わなかったら？物語は終わっています。新しいページを

開く勇気と興味さえ失わなければ、「never ending story」！

今期は六甲部の書記として会長・主査の皆様と向かい合う機

与えられ熱く語られる言葉に「耳を澄まして」います。今、「かろ

やか生きる」幸せを感じています。          柏原佳子 

 

◇ 昨年度は、飯田メンが亡くなり、藤川メンが加入され、神

与え、神取り去り給う、を実感さされた年でした。新しい年度も、

地道にＹＭＣＡを支えてゆきたいと、思います。  加輪上敏彦 
 

◇ 新しい年度は六甲部会計とクラブ書記＆ブリテン編集と

少し忙しい年になりそうですが、何事も楽しくやれるよう皆様と

協力していきたいと思っています。尚、私ごとですが５月２７日

ペンテコステの日に洗礼を受けました。まだまだ迷いの多い

日々ですが、よろしくお導き下さい。         桑野友子 
 

◇ 今年度会長の責任を担います。今期は地域社会に向か

って何かを発信できるクラブでありたいと願っています。１５周年

行事や例会でのスピーチもそのことに配慮したいと思います。 

役割を強いられるのではなく、みんなが自主的に関わってい

けるような楽しさと喜びをつくっていきたいと願うものです。 

                      島 田  恒 

◇ 会年次で会長をするという事でお引き受けしてから１年、

無事島田会長にバトンをお渡しする事が出来ほっとしていま

す 。 皆 様 に は 大 変 お 世 話 に な り ま し た 。 感 謝 で す 。 

今年は芦屋クラブ１５周年、新しい歩みの年となりますよう

に・・。                         都筑省三 
 

◇ この一年は、会計、交流、ブリテン「今月の聖句」の担 

当をさせていただきましたが、交流委員としては何もお役に 

立てず申し訳なく思います。ブリテンの月一回の聖句の選び 

と例会でのミニ解説には気を遣いましたが、自分の勉強にもな 

ったし、よろこんでもらえたようで感謝しています。また一番の驚

きは 「さくらまつり」直前の飯田メンの急逝でした。ワイズを愛

しその道半ばにして天に召された飯田メンの志をみんなで引き

受けなければと願うものです。来期は島田メンの後を引き継ぐ

ことが決まっており、先のことと思いながらも今からストレスが溜

まり始めています。                羽太英樹 
 

◇まず、東日本大震災に関連して、盛岡クラブに大型冷蔵

庫を送り、大変喜ばれ、ＤＢＣの意義を再認識した事がある。

さらにＹＭＣＡの若いメンバーから例会で東北でのボランティア

活動の実際の報告を聞いたのが印象に残る。大変な作業を

粛々と行い、現地の人達との交流等素晴らしい活動に驚き、

私達の東北震災への思いを具体的な活動に結びつけ大きな

成果を継続している事を大変嬉しく、誇らしくさえ思えた。今

年度こそ、さらに継続できる援助をしっかりと具体的に行うべき

であろう。最後に飯田さんへ一言、桜祭りでは、ワイズのメンバ

ーが一致団結し楽しく大きな成果を上げましたよ・・・・では、こ

の辺で                         福原 吉孝 
 

◇ 皆様の絶大な激励とご支援のおかげで何とかこの１年ブリ

テン編集長のお役目を果たすことができました。感謝です。今

年は桑野友子様とコンビを組み、良きブリテンが出来ますように、

もう１年宜しくお願い致します。            堀江哲次 
 

◇中高生や YMCA の若いリーダー達にいつも暖かく接してい 

ただき、貴重な体験の機会を与えていただいていたことに、心

から感謝します。これからも芦屋クラブの皆さんと神戸ＹＭＣＡ

の 架 け 橋 と し て 、 活 動 を 共 に さ せ て い た だ き ま す 。 

連絡主事 藤田 良祐 

都筑会長より薔薇の花束が 
クラブを代表して柏原書記に 
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もうひとつの西日本区大会 

ＥＭＣ・夢の実現を期待して！♪ 
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長浜クラブ会長 渡壁十郎さま 

ｃｃ： 2011～2012 西日本区理事 浅岡徹夫さま 

西日本区大会お疲れ様でございました。 浅岡理事のも

と、力強いエネルギーと暖かさのまさに「人と人のシンフォニー」

の余韻を持って、芦屋・神戸に帰って参りました。 

さて、ＥＭＣに関してですが・・・。 
 

終了後、大会パンフに紹介されていた長浜黒壁通りを散策

し、黒壁２５号館「納安」菓子製造販売の中川富雄さまと

お名刺を交換させていただきました。有限会社「いわい」代

表取締役でいらっしゃいます。真空管のアンプに興味を持ち

ましたことから、私たちに関心を持っていただき、音楽を聴き

ながら、ワイズの話題に発展いたしました。 

♪サービズ精神にあふれた温厚なお人柄に触れ、是非、長

浜クラブ例会に参加されることをお薦めさせていただいた次第

です。ご連絡いただければ幸いでございます。 

アンティークギャラリー倫敦」の柏木博文さまからは、渡壁十

郎さまとお知り合いだと伺いました。 

柏木さまからも「中川さまを是非貴クラブのワイズメンに誘って

あげてください」とのお言葉をいただきました。 

 

 
このような形でのＥＭＣは初めてですが、♪きっと素晴らしい

西日本区大会の余韻かと・・・。 

ご連絡を取っていただければ幸いでございます。よろしくお願

いいたします。 

追伸： ゴルフでお世話になった田中博行様によろしくお伝

えくださいませ。             芦屋クラブ 柏原佳子 
 
柏原佳子様 

温かいメッセージ有難うございます。 

お陰をもちまして何とか大会を終えることができました。 

ＥＭＣの件、了解いたしました。 

人と人との繋がりはふしぎなものですね？ 

早速、長浜クラブの例会にお誘いいたします。 

ぜひ、柏原様も例会にお越しください。お待ちしております。                 

長浜クラブ 渡壁 十郎 
 
☆ ６月２９日「泉北クラブ３０周年記念祝会」で長浜クラ

ブ会長渡壁十郎さまと再会し、その後お二方が長浜クラブ

キックオフ例会に参加されることを伺いました。次なるご報告

を期待しています。                 柏原佳子 

 

人と人とのシンフォーニー  響かそうワイズメン ｉｎ びわ湖 
西日本区大会 

恒例のバナーセレモニー、芦屋クラブのバナーは立派ですね 舞台裏でバナーセレモニーを待つ六甲部の会長さん 

ＤＢＣもりおかクラブの長岡・大関・井上各メン＆菊池ウィメン 
来年の東日本区大会のアピールでは共に舞台に上がって！ 

懇親会場で、 都筑会長はバナーセレモニーを終えてリラックス 
上野メンは翌日の部長交代式の大切なお役目が残っています 
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第２例会・議事録 

日 時： ６月２７日（水） １９：００～２１：２０ 

場 所： 市民会館 ２０６号室           （敬称略） 

出席者： 上野、柏原、桑野、島田、都筑、羽太、福原、 

藤田、堀江、(９名) 

＜報告・協議・確認事項＞ 

◇芦屋クラブ 第１例会  

（テーマは芦屋市概要・教育・福祉・国際交流、ＹＭＣＡの 

働き、健康講座、メンバーズ・スピーチ。） 

８月１５日（水） 岡本威芦屋市副市長 「芦屋市の現状と

課題」 

９月１９日（水） 未定 

１０月１７日（水）福岡憲介芦屋市教育長「芦屋市の教育」 

１１月２１日（水）健康講座スピーカーは未定 

研修会を兼ねて開催することも検討する 

１２月２３日（日）クリスマス祝会 

尚、７月と１１月の例会場は芦屋市民センター 

◇六甲部第１回評議会＆クラブ納涼会 ７月１４日（土）  

出席者： 田舍・上野・柏原・桑野・島田・都筑・羽太 

福原・藤田・堀江・渡辺・田舍ｍ・島田ｍ 

（１３名） 太字は評議会議決権者 

受付： 羽太・福原・藤田・堀江  

名札・領収書： 羽太、桑野  

◇六甲部会 ９月８日（土） ホテル竹園芦屋 

詳細は次月の第２例会で討議する。 

◇会計報告＝羽太会計 

５月の会計報告を承認。 また次年度の収支予算につい

ては、１５周年記念事業予算を含め再度検討 

◇１５周年記念例会実行委員会報告  

２０１３年４月２１日（日）ラポルテホール＆ホテル竹園芦屋 

内容： グルーベル関西学院院長の講演、音楽（女性コー

ラスｏｒ男性コーラス）、パネルディスカッション 

○第１部－ワイズ外部へのアピール＆ＥＭＣ  

○第２部－祝会はワイズによる懇親会 

第１部は関学同窓会との共催を検討中 

◇その他 

ロースターの確認 

芦屋市社会教育団体登録（更新）申請済み 

 

 

藤田良祐YMCA連絡主事 

◇同盟表彰について 

2 年に一度行なわれる日本 YMCA 同盟による会員の表彰

があり、神戸 YMCA 推薦の方々（25 年継続会員賞 44 名、

25 年勤続者賞 1 名、50 年継続会員賞 5 名、青少年奉

仕賞 10 名）が同盟協議会（同盟委員会）の席上で表彰

式されました。 

◇第 138 回全国 YMCA 総主事会議報告 

1) 東日本大震災関連 

・仙台、石巻、岩手県宮古の３箇所に拠点が置かれ、スタ

ッフが常駐して活動が継続されています。石巻は東京

YMCA が支援し、商店街に拠点が与えられました。 

・同盟が「YMCA 救援復興支援活動レポート」という冊子と

DVD を作成しました。 

・救援募金は総額では目標に達しましたが、被災 YMCA 支

援の募金が目標を大きく下回っています。仙台、盛岡

YMCA への支援を募ります。 

2) 国内関係 

・チャリティーランの大会委員長が今までのチャック・ウィルソン

さんから、マラソンの有森裕子さんに代わります。 

3) 国際関係 

・10 月 13 日(土）は世界各国で「ワールドチャレンジ」の日と

して、世界の YMCA において 500 万人のユースがバスケット

ボールのシュートやそれに類する活動をし、ユースのエンパワ

ーメントを象徴したいという提案がなされています。 

・中国 YMCA 全国協会が今年で 100 周年を迎え、秋に式

典があります。 

今後の予定    

1) 第 33 回ユースプラザフリーマーケット 

日 時： ７月２１日（土）11:00～16:00 

場 所： ユースプラザ KOBE・EAST 

2) 第２５回チャリティーワインを楽しむ会 

日 時： ７月２７日（金）午後６：３０～８：３０ 

場 所： 神戸ポートピアホテル南館４F 「レヴァンテ」 

テ―マ： 「盛夏を楽しむワインと料理」 

会 費： １０，０００円 

申 込： 本部事務局に７月５日（木）までに 

 

                                

 

 

ＹＭＣＡニュース 

編集後記： 今年度、堀江哲次メンと共にブリテンの編

集を担当します。桑野が７月からの奇数月、堀江メンが

８月からの偶数月に夫々編集長として作成します。 

ブリテン編集は前にも申しましたように結構楽しいのです

が、依頼の原稿を時間通り頂けない事があり、この場合

は少し焦ります。出来るだけ早く印刷・発行及びＨＰアッ

プをしたく、皆様のご協力を宜しくお願いいたします。 

梅雨明けとともに暑い夏の到来です。身体に気をつけて

節電の夏を乗り切りましょう。         桑野友子 

 

               

                             

 

六甲部の７月の行事 
☆ ７/２ 部長と主査の懇談会（活発な意見の交換） 

☆ 部長公式訪問 

   7/10 神戸クラブ 上野部長・柏原書記・桑野会計 

7/11 宝塚クラブ    上野・柏原 

7/17 神戸西クラブ   上野・柏原・桑野 

7/18 芦屋クラブ 

7/19 学園都市クラブ 上野・柏原・桑野 

☆ 第 1 回評議会 7/14（土） 会場： ブルーミンメドー 

 


